

Rostocker Zoofest 2016 – Präsentation unseres Vereins

Nachdem wir in den vergangenen Jahren unser Sommerfest samt Vorträgen eng mit dem Rostocker Zoofest verbunden hatten, gab es für dieses Jahr die Entscheidung, unseren Verein „nur“ mit einem Informationsstand und einer, wie gewohnt, aktionsreichen und stimmungsvollen musikalischen Einlage zu präsentieren.

Es hatte sich gezeigt, dass im Trubel des Rostocker Zoofestes unsere Gespräche und Aktivitäten ein klein wenig untergingen. Aber dort präsent zu sein, für Fragen und Anregungen zur Verfügung zu stehen, war und ist uns nach wie vor ein Anliegen.

Dies haben wir genutzt und unseren Stand, gemeinsam mit dem Gesundheitstreff Rostock, Gudrun Bernhardt, präsentiert.

An dieser Stelle unseren Dank für alle Mitglieder, die hier im Einsatz waren.

Wie immer gab es viele interessante Gespräche. Unsere Jacqueline machte gemeinsam mit Fritz Mikefoun und den Sharks Moove von der Showbühne aus auf das Anliegen unseres Vereins, dem Umgang mit der Krankheit Krebs aufmerksam und zog anschließend mit den Sharks im guten Stil einer Marching Band durch das Publikum.